



Edición impresa | Sábado. 16 de agosto de 2003

Portada en PDF

- Portada Impresa
-
- Navarra
-
- Pamplona
-
- Tudela
-
- Estella
-
- Nacional
-
- Internacional
-
- Deportes
-
- Economía
-
- Diario2
-
- Televisión
-
- Opinión
-
- fiestasnavarra
-
- verano
-
- Cartas
-
- Esqueles
-
- Humor
-
- El tiempo
-
- Suplementos

Noticias de LA PORTADA DE LA EDICIÓN IMPRESA

LA OLA DE CALOR

Dos nuevos hospitalizados en Pamplona y Estella afectados por golpes de calor

 Dos personas fueron hospitalizadas en la tarde del jueves en Pamplona y Estella con dolencias provocadas por golpes de calor. En la capital foral ingresó en la UCI del Hospital de Navarra una vecina de Pamplona de 85 años con pronóstico muy grave, mientras que en el caso de Estella fue un vecino de la localidad de 82 el que ingresó en el Hospital García Orcoyen, aunque su evolución es buena. Con estos dos nuevos afectados asciende a ocho el número de personas que han requerido atención hospitalaria por las altas temperaturas registradas este año en Navarra, que llegaron a provocar anteayer la muerte de una vecina de Cárcar de 80 años por un golpe de calor.

EL APAGÓN DE ESTADOS UNIDOS Y CANADÁ

El corte afectó a cincuenta millones de personas entre las dos naciones

 Aunque ayer se trabajaba a marchas forzadas para restablecer el fluido eléctrico en el noreste de EEUU y el sur de Canadá, gran parte de los 50 millones de personas que quedaron sin luz permanecían sin esta energía y, en muchos casos, sin agua. El mayor apagón en la historia de Norteamérica, según las compañías eléctricas, dejó sin electricidad a un área de decenas de miles de kilómetros cuadrados en la que se encuentran ciudades tan importantes como Nueva York, Detroit, Ottawa y Toronto. La causa del corte de electricidad aún no se ha podido determinar con certeza y ha planteado numerosos interrogantes acerca del estado de la red eléctrica estadounidense.

Juan Mora se negó a torear en Tafalla y la empresa anuncia que le denunciará

 Falta de vergüenza torera. Feo gesto. Cobardía. Caben diversas conclusiones para interpretar el episodio que protagonizó ayer Juan Mora en Tafalla. No fue una "espantá" sino una huida impropia de un torero. Al mediodía, el subalterno y hermano del cacereño, Carlos Mora, se presentó en los corrales a la hora de sortear los toros. Inspeccionó el ganado y llegaron los problemas. Según testigos presenciales, sobre todo cuando vio el impresionante pitón derecho - un auténtico puñal- que lucía Infante, un colorado chorreado en verdugo, que se lidió en sexto lugar. El banderillero comenzó a argumentar que era una corrida impropia, por exceso, para una plaza de tercera. Echó mano de su teléfono móvil y, cuando se iba a proceder al sorteo, anunció que no la iban a torear.

Fallece en accidente de tráfico en Murchante una mujer de 44 años vecina de Tarragona

 María Jesús González Vázquez, de 44 años, vecina de la localidad tarraconense de Mora de Ebro, murió ayer a causa de las heridas sufridas en un accidente de tráfico ocurrido en la autopista A-68 en término municipal de Murchante. El coche en el que viajaba junto a su marido (herido leve) sus dos hijos (uno de ellos grave) y la novia de uno de ellos (también herida grave) se salió de la vía.

Sofocado el incendio de los siete tanques de la planta de Puertollano

 La ciudad de Puertollano (Ciudad Real) recobró ayer poco a poco la normalidad después de que el pasado



Ver Portada

¿Estudias o trabajas?



1

[Jugar]

Acerca de...

- Club del Suscriptor
-
- Publicidad
-
- Contáctanos

jueves una explosión en un tanque de combustible del complejo petroquímico de Repsol-YPF provocara la muerte de cuatro personas -ayer falleció uno de los heridos- y graves heridas a otras seis. El espectacular fuego que siguió al estruendo acabó afectando a un total de siete tanques en los que se almacenaban 9.000 metros cúbicos de gasolina. Hacia las nueve de la noche, el fuego había consumido prácticamente todo el combustible y sólo dos tuberías seguían ardiendo. Repsol daba por controlada la situación aunque no se podía acceder al lugar por las altas temperaturas.

Hallados en la localidad burgalesa de Briviesca 20 kilos de explosivos de ETA

La Guardia Civil hizo explotar de forma controlada una maleta y una mochila que contenían 20 kilos de explosivos y varios detonadores, que fueron halladas en un cruce de carreteras en la localidad burgalesa de Briviesca. El cargamento, según los investigadores, podría ser un envío realizado por el aparato logístico etarra a algún comando.

OSASUNA

Un ensayo de Primera

Osasuna se enfrenta esta tarde en Peralta al Zaragoza en su primer compromiso serio desde que regresó de México. Un ensayo de Primera frente a un equipo al que se encontrará en la Liga el 21 de diciembre en El Sadar.



Pedro Duque confía en la seguridad de su nueva misión con la 'Soyuz'

El astronauta español Pedro Duque asumirá la difícil tarea de controlar los sistemas de despegue y descenso de la cosmonave rusa Soyuz TMA3, que el 18 de octubre llevará la Expedición 8 hasta la Estación Espacial Internacional (ISS). "No tengo ninguna ansiedad. No estamos preocupados por la seguridad. Se han tomado todas las medidas para evitar algún percance", indicó Duque en una vídeo conferencia de prensa desde el Centro Espacial Johnson, en Houston, Texas. En mayo de este año, la cápsula Soyuz en la que regresó a la Tierra la Expedición 6 de la Estación Espacial Internacional sufrió un problema técnico que llevó a la nave a 500 kilómetros del lugar previsto.



Laberinto 100 DÍAS

El Museo Jorge Oteiza de Alzuza cumplió ayer tres meses y una semana: cien días exactos desde su apertura. El laberinto de vacíos ha recibido a más de 15.000 visitantes, la mayor parte durante el primer mes



SUGERENCIAS

Bar Paddy's Corner

EL Paddy's Corner es un bar temático irlandés integrado en el entorno del parque Yamaguchi. Nació en 1998 de la mano de dos socios. "Paddy's es el diminutivo de Sant Patrick, un santo importante en Reino Unido que se celebra el 27 de marzo. Lo de corner, esquina, es por la localización del bar", explicó Jade Arguelles, camarera del local. Todos los muebles y lámparas se han traído de ese país. "La decoración del local y las bóvedas de las paredes, forradas de madera, el bajo techo y la luz tenue de las lámparas colgantes han gustado tanto que ha venido mucha gente a copiarlo", añadió.



SUGERENCIAS

QUÉ HACER/A DÓNDE IR



SUGERENCIAS

El cielo de Guirguillano

LOS aficionados al cielo nocturno tienen hoy una buena ocasión para contemplar la Vía Láctea, el planeta Marte o las estrellas de la Lira, Hércules y Pegaso. La noche es un buen momento para darse "un paseo por las estrellas". Uno de los lugares más indicados es Guirguillano, localidad que hoy brinda la oportunidad de conocer las estrellas, contemplar una noche de verano, escuchar la música de las esferas y aprender ciertas curiosidades acompañados de un grupo de astrónomos.



Mendavia, denominación de origen medieval

📺 En una demostración de fiesta para el paladar, Mendavia acogió ayer la primera Feria de Denominaciones de Origen y Leyendas. Varios miles de personas respondieron a la cita.



El festival de Olite viaja al universo del Quijote con una obra de títeres

📺 De la mano de Producciones El Retablo, el Festival de Teatro Clásico de Olite viaja hoy y mañana al universo del Quijote en una versión realizada con títeres. Las aventuras de Don Quijote se representará a las 20 horas en el escenario del claustro de San Pedro.



'Arabesque'

📺 Jane Birkin: La actriz y cantante regresa a la palestra con la publicación de éste Arabesque, un álbum sugerente y evocador. Vuelve a cantar en francés sus clásicos que han sido arreglados por el violinista argelino Djamel Benyelles que ha logrado trasladar cierto aire andaluz y un claro espíritu árabe a las composiciones, al margen de algunos guiños a la música gitana centroeuropea. Los temas del disco ha sido extraídos de los conciertos que la artista ofreció Odeon National Theatre de París.



'Disco 3'

📺 Pet Shop Boys: La afamada pareja londinense formada por Chris Lowe y Neil Tennant publica su tercer trabajo de la serie disco en el que se incluyen cinco temas nuevos. Para el propio Neil el trabajo muestra la fusión de los antiguos Pet Shop Boys con los nuevos. En el fondo es un complemento de su último trabajo de estudio titulado Realease. Un disco que funciona dentro del ámbito del dance y el house, con el gusto bailable electropop marca de la casa y sus buenas dosis de techno.



'Slave or Free'

📺 Yoghourth Daze: Estética anglosajona para el tercer trabajo conceptual de este trío hispano formado por Danny de Las Heras, Jordi Tello y Victor. Icarus Slave or free es el primer disco de un dúo en el que vuelven a mostrar su pop-rock correoso en el que las letras marcan el concepto de los que se elevan y caen. El disco tiene mucho de la fuerza del directo del grupo y ha sido grabado sobretodo con primeras tomas de estudio, buscando retocar lo menos posible en la edición.



EL EX LÍDER DE LE MANS SUGIERE ATMÓSFERAS EN SU NUEVO TRABAJO

Ibon Errazkin y la 'Escuela de Arte'

📺 El músico vasco, ex líder del grupo Le Mans, publica su segundo disco en solitario, un trabajo que contiene una paleta de canciones instrumentales.



© Diariodenavarra.es

Carretera Zaragoza s/n. 31191 CORDOVILLA (NAVARRA).

Teléfono: 948 23 60 50. Fax: 948 15 03 20.

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | Publicación digital controlada por [OJD](#)